

Mit der Hand am Scheck, von links: Claire Günzel, Claudia Flieger, Dr. Stefan Müllner

## Kindermalwettbewerb für die Kinderherzhilfe

Im Frühsommer 2008 reifte eine Idee, und wie bei vielen großen Pläne, dauerte es länger als zunächst vermutet, sie zu verwirklichen. Aber, es ist geschafft, und der Erfolg ist viel, viel größer als erwartet!

Der Reihe nach: Schon oft in den letzten Jahren hatten Künstler/innen ihre Werke in den Räumen der "Hausärztlichen Gemeinschaftspraxis in der Stadtgalerie" präsentiert, und häufig fanden dabei Kunstwerke neue Besitzer. Dann entwickelte Claudia Fliegner die Idee, in diesem Rahmen einmal Kinderbilder zu zeigen, und nicht nur das. Die Bilder sollten während des Aushangs ersteigert werden, der erlöste Betrag einem guten Zweck dienen.

Dr. Christoph Flieger ist Mitglied des örtlichen Lionsclubs und gewann den Förderverein seinen Lions-Club als Partner, der sich anbot, den erwarteten Erlös zu verdoppeln und auch noch einen Verwendungszweck kannte: Die Kindersportgruppe der Langenfelder Kinderherzhilfe. Seit Jahren bietet diese Initiative unter der Anleitung von Fachmedizinern und Betreuungskräften Sportangebote für herzkranke Kinder, die nicht am normalen Sportunterricht teilnehmen dürfen. Für die Kosten für Hallennutzung, spezielle Sportgeräte und Betreuungskräfte stehen dem Verein nur Mitgliedsbeiträge und Spenden zur Verfügung.

Dank der Mühen, Initiativen und Kontakte von Claudia Fliegner zu einzelnen Schulen konnten die Besucher der Praxis in der bis März dauernden Ausstellung viele Werke junger Künstler bewundern und ihre Gebote abgeben. Das Ergebnis von 1.300 Euro übertraf alle Erwartungen. Von dieser Summe beeindruckt, entschlossen sich die örtlichen Lions, den Betrag nicht nur – wie angekündigt - zu verdoppeln, sondern sogar 2.000 Euro zu spenden.

Große Freude über ungewöhnlichen Besuch herrschte in der Übungsstunde der drei- bis zehnjährigen Sportlern der Langenfelder Kinderherzhilfe.

Claudia Fliegner, Initiatoren eines Kindermalwettbewerbes, überreichte den Erlös aus der Versteigerung der Kunstwerke in der Arztpraxis in der Stadtgalerie. Dem Förderverein des Lionsclub Monheim-Langenfeld gefiel die Idee so gut, dass er sich spontan entschlossen hatte, das Ergebnis zu verdoppeln. Die Arbeit der unter Leitung von Claire Günzel seit mehr als 20 Jahren über die Grenzen Langenfelds hinaus aktiven Kinderherzhilfe ist auf Spenden angewiesen, um ihr umfangreiches Beratungs- und Sportangebot aufrecht zu erhalten. Der Versteigerungserlös und die Spende des Lions-Fördervereins summierten sich auf 3.333 Euro. Den gemeinsamen Scheck überreichten Claudia Fliegner, Dr. Winfried Hölter, Vorsitzender des Fördervereins, und Dr. Stefan Müllner (amtierender Präsident des Lionsclubs).